

# Neue Veranstaltungsreihe „Kunst im Schloss“

von unserer Mitarbeiterin JOHANNA BLUM

**Hemhofen** – In Kooperation mit der „Galerie Treppenhaus“ Erlangen lädt das Schloss Hemhofen zu einer Vernissage am Sonntag, 12. Oktober, von 14 Uhr bis 20.30 Uhr ein.

Die Vernissage soll der Beginn einer langfristig angelegten Zusammenarbeit sein.

Initiatoren der Veranstaltungsreihe „Kunst im Schloss“ sind Schlossbesitzerin Hannah Winkler von Mohrenfels und Geschäftsführerin der Galerie Treppenhaus Gabriella Héjja. Im Rahmen der Kooperation werden im barocken Schloss mehrmals jährlich wechselnd Arbeiten regionaler Künstler ausgestellt. Die historischen Räumlichkeiten des Schlosses stellen für die Kunstschauffenden eine außergewöhnliche Präsentationsplattform für ihre Werke dar.

Um diese einer breiten Öffentlichkeit zugänglich zu machen, steht das Schloss am kommenden Sonntag allen Interessierten offen.

Gezeigt werden fotografische Werke von Gabriella Héjja, Manfred Koch und Peter Trcka.

Gabriella Héjja ist gebürtige Ungarin. Nach Abitur und Studium der Innenarchitektur in Budapest und nebenberuflicher Tätigkeit als Fotomodell wechselte sie ins Fotofach. Sie lebt seit 2003 in Deutschland und leitet seit 2009 in Erlangen die „Galerie Treppenhaus“. In der Vernissage kann man ihre Bilder mit dem Thema „Pinhole Landscapes“ bewundern, die mithilfe einer digitalen Pinhole-Kamera (Lochkamera) in Italien und Deutschland entstanden sind.

## „Meerhimmeland“

Manfred Koch studierte Theologie, Philosophie und Französisch in Würzburg und Paris. Parallel dazu setzte er sich auch intensiv mit den Medien Film und Fotografie auseinander. Seit 1995 leitet er die Medienzentrale in Bamberg und ist auch in verschiedenen Filmgremien und Filmjurys vertreten. Zu sehen sind seine Bilder mit der Überschrift Meerhimmeland.



Die beiden Initiatorinnen

Foto: privat

Peter Trcka, gebürtiger Tscheche, lebt seit 1967 in Deutschland. Nach dem Maschinenbaustudium in München interessierte er sich zunehmend für die Kunst, insbesondere die Fotografie.

Seit 1979 ist er künstlerisch auf dem Gebiet der Fotografie und der Bildhauerei tätig. Im Jahr 2008 stieg er auf die digitale

Fotografie um. In seinen Bildern unter dem Titel Metamorphosis werden Alltagssituationen, das zufällig Vorhandene, eingefangen mit der digitalen Kamera, gezeigt.

Informationen zur Ausstellung und zu den Künstlern gibt es unter [galerie-treppenhaus.de](http://galerie-treppenhaus.de). Informationen und Anfahrt unter [schloss-hemhofen.de](http://schloss-hemhofen.de).